

# FGB

## FEBRERO-2024



### 'SIGNOS Y OBJETOS. ARTE POP DE LA COLECCIÓN GUGGENHEIM'

115/02/2024



Guillermo Barandiarán, Andoni Iturbe, Daniel Vega y Fernando García Macua

Acudimos a la inauguración de las muestras, 'Signos y objetos. Arte Pop de la Colección Guggenheim', patrocinada por BBK, con artistas de la talla, como Roy Lichtenstein, Claes Oldenburg, James Rosenquist y Andy Warhol, que exploraron el lenguaje publicitario y la del artista póvera italiano Giovanni Anselmo. Las comisarias fueron las americanas Joan Young y Lauren Hinkson. Ambas exposiciones son, por decirlo de alguna manera, de perfil bajo, quizá coincidiendo con las fechas del año en que estamos. Estaba, también, Mariët Westermann, que el próximo 1 de junio se convertirá en la responsable de la Fundación Guggenheim. No olvidaremos, tampoco, a las fuerzas vivas institucionales y a los miembros de honor. También cabe destacar la presencia de Gorka Martínez, director general de la Fundación BBK, patrocinadora de la exposición.



## VISITA A SOS UKRANIA: CAFÉ PARA TODAS, ENCUENTRO DE MUJERES

21/02/2024



Diversos momentos del encuentro "Desayunos para todas"

SOS UKRANIA realiza una labor maravillosa de ayuda a las personas desplazadas por la guerra. El 24 de febrero han cumplido dos años desde el inicio de la Guerra en Ucrania. Con el objetivo de visibilizar positivamente la integración social de esta Comunidad refugiada en Euskadi, 'Euskrania - UcraniaSOS, 'Ekialde Fundazioa' y la 'Fundación Instituto Europa de los Pueblos', organizarán la 'Semana EUSKRANIA Astea'. Durante siete días se desarrollarán actividades de diferentes temáticas sociales, culturales, deportivas,.. organizadas con entidades que colaboran en el apoyo del colectivo.

Una de las actividades que llevan a cabo es Café para TodAs, Encuentro de Mujeres en el Hotel Vincci Consulado al que acudimos Guillermo, Joseba y Sofia. Nos recibe Kateryna, la Presidenta de SOS UKRANIA. En una zona de la cafetería de lobby tienen dispuestas unas mesas para llevar a cabo uno de los desayunos que organizan quincenalmente. Se trata de encuentros de mujeres desplazadas debido a la guerra de Ucrania en los que aprovechan para intercambiar experiencias, proyectos, inquietudes, etc pero también organizan diversos talleres. El desayuno empieza con la presentación de cada una de las asistentes. La mayoría son mujeres con estudios superiores (periodista, matemática, agente de seguros, investigadora, etc) que llevan poco tiempo en España, casi todas con hijos a su cargo y separadas de sus familias. Sorprende lo bien que se manejan la mayoría con el idioma y también la ilusión y las ganas que tienen de progresar, y mejorar día a día.

Todas ellas nos transmiten sus objetivos y ambiciones, y tras las presentaciones, nos invitan a participar en la actividad del día propuesta de Yoana Videgain, consultora/coach. Se trata de realizar la "rueda de la vida", que es una técnica de coaching para evaluar los aspectos considerados más importantes de la vida. Es una herramienta visual perfecta para calibrar el grado de equilibrio que tienes en tu vida y entender dónde (en qué situación) te encuentras en el momento actual. Realizamos la actividad de dos en dos, lo que nos permite entablar conversaciones mas cercanas con las asistentes y así intercambiar impresiones en general con ellas.

Una vez terminada la actividad nos despedimos de todas las asistentes y nos sacamos una foto de recuerdo. Una de ellas nos regala unos parches bordados por ella misma con la bandera de Ucrania y una corona de flores con cintas que también ha hecho a mano una de ellas.